

# GRUPE ERAM

ENTREPREND AVEC BONHEUR DEPUIS 1927

## Eram s'intéresse à Bata

Le groupe Eram a confirmé hier être intéressé par la reprise d'une partie des magasins du chausseur.

Xavier MAUDET

xavier.maudet@courrier-ouest.com

Le groupe Eram piloté par la famille Biotteau depuis le siège de Saint-Pierre-Montlimart, est candidat à la reprise d'une partie de l'actif du chausseur Bata. Selon le quotidien économique Les Echos qui a donné l'information hier, Eram est au nombre des huit candidats retenus sur la dizaine de dossiers présentés au tribunal de commerce de Nanterre. L'examen des offres aura lieu le 21 janvier.

### Un réseau de 116 magasins

« Nous ne sommes pas candidats à la reprise de Bata mais nous sommes intéressés par un certain nombre de points de vente détenus par le chausseur en France. Notre offre sera finalisée ce mardi. Elle ne négligera évidemment pas le volet social. Nous sommes notamment intéressés par certains magasins pour diffuser nos marques de centre-ville » a précisé hier au Courrier de L'Ouest Isabelle Saviane, directrice des ressources humaines du groupe Eram. Les marques du chausseur choletais sont Bocage, Mellow Yellow, Eram, Staggy, Heyraud, Parade (chaussures de sécurité à Jarzé) et TBS. Eram emploie dans trois manufactures 350 salariés en Maine-et-Loire à la fabrication de chaussures notamment à Montjean-sur-Loire dont l'activité



Pour ses marques de chaussures, Eram s'intéresse aux magasins de Bata.

va être renforcée par le transfert de l'unité de Valanjou. Eram détient aussi les enseignes de distribution de vêtements, chaussures et accessoires : Tati et Gemo. Outre Eram, Vivarte un autre poids lourd du secteur de l'équipement de la personne (marques Caroll, Minelli, Naf Naf, La Halle ou André...) se positionne pour reprendre tout ou

partie des 116 magasins détenus par Bata en France et conserver autant que possible les emplois. Bata en compte 800. La meilleure offre dans ce domaine serait, pour l'instant, celle présentée par le directeur de Bata. Il s'engagerait à conserver la moitié de l'effectif. Chaussea et l'allemand Deichman

pourraient aussi être intéressés par le dossier.

La filiale française du distributeur de chaussures canadien Bata, présent en France depuis 80 ans, a été déclarée en cessation de paiement fin novembre. Cette situation serait la conséquence d'une montée en gamme ratée.